

Balacera termina con tres personas hospitalizadas

El hecho ocurrió en horas de la madrugada de ayer, en la intersección de Avenida Santa Rosa con Lo Martínez, comuna de La Pintana. Allí, sujetos desconocidos se enfrentaron a tiros con dos personas que estaban dentro de un vehículo. Dos heridos fueron derivados al Hospital Padre Hurtado, mientras que otro llegó por sus propios medios a la Clínica Dávila de La Florida, con múltiples impactos balísticos.

La Pdi indicó que los peritajes desarrollados durante la madrugada lograron establecer que este tercer sujeto resultó herido en la misma balacera, pese a que él y sus familiares declararon que había sido en un robo con intimidación.

Por instrucción del Ministro Público, la Brigada de Homicidios de la Pdi quedó a cargo de la investigación de los hechos.